

Prensa Latina vuelve a publicar en Twitter



La Habana, 27 abr (RHC) La Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina volvió hoy a publicar en su cuenta de la red social Twitter después de más de un mes sin poder realizar esa acción.

Desde el pasado 20 de marzo, en el contexto de la atención mediática que recibía la visita del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, a Cuba, este medio de comunicación estuvo imposibilitado de divulgar nuevos tweets.

Tras varios intentos de contacto y la mediación de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, Twitter solucionó el problema, que estuvo relacionado con calificar a las informaciones como spam.

Queridos seguidores de @PrensaLatina_cu: volvemos a estar con ustedes desde este espacio, escribió la agencia, que seguirá garantizando veracidad como lo hace desde su surgimiento el 16 de junio de 1959.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/91746-prensa-latina-vuelve-a-publicar-en-twitter>



Radio Habana Cuba